

# Mit vielen Spezialitäten aufwarten

## Der Freundeskreis ist wieder beim Stadtfest in Cogolin präsent

Bad Wildbad/Cogolin (rz). »Spécialites de Bad Wildbad« und »Concert de l' Orchestre de Calmbach de Bad Wildbad« stehen auf dem Programm der »Fête du coq« (»Fest des Hahnes«) am Samstag und Sonntag in der Bad Wildbader Partnerstadt Cogolin am Golf von St. Tropez. Gemeint sind die schwäbischen und Schwarzwälder Spezialitäten, mit denen der »Freundeskreis Cogolin/Bad Wildbad« die Kurstadt in Cogolin repräsentiert.

Des Weiteren geben die Musiker der Orchestervereinigung Calmbach in Cogolin Konzerte. Im Arbeitseinsatz sind etwa 70 Mitreisende. Unter ihnen befinden sich

rund 25 Schüler des Bad Wildbader Enztal-Gymnasiums. Paul Westerkamp, Vorsitzender des Freundeskreises, liegt viel daran, auf dieser Schiene möglichst viele junge Leute an die Städtepartnerschaft heranzuführen.

Am Samstag ab 18 Uhr sowie am Sonntag ab 13.30 Uhr spielen die Musiker der Orchestervereinigung Calmbach auf dem in einen großen Festplatz umgewandelten Parkplatz vor dem Rathaus, der für etwa 1000 Zuhörer bestuhlt wird. Auch beim Abschluss des Besuchs am Montagabend sorgen die Musiker mit Benedikt Tobler als Dirigent für Unterhaltung. Die Reise nach Cogolin erfolgte gestern mit

einem Kleinbus, in der Nacht auf heute mit einem großen Doppeldeckerbus sowie mit Privatwagen.

Während die Mitglieder des »Freundeskreis Cogolin/Bad Wildbad« fast ausschließlich in Familien untergebracht sind, beziehen die Gymnasiasten und fast alle Musiker Ferienwohnungen. Zum Transport der Speisen überließ ein Birkenfelder Unternehmen einen Kühlwagen.

An einem separaten Stand gibt es für die Festbesucher Informationen über die Partnerstadt Bad Wildbad. Den beiden Arbeitstagen am Wochenende folgt der Montag als freier Tag, ehe am Dienstag zurückgefahren wird.



Die Orchestervereinigung Calmbach trat beim Museums-Backofenfest in der »Poppel-Mühle« auf. Auch in Bad Wildbads Partnerstadt Cogolin zeigen die Musiker ihr Können. Foto: Ziegelbauer